

# SINTRAPREVI

Sindicato Nacional de Trabajadores y Empleados  
del Sector Financiero y de los Seguros

## Comunicado



No. 27/2022 - Octubre 3 de 2022

### GOBIERNO PETRO RATIFICA AL PRESIDENTE DE LA PREVISORA

El Gobierno del Cambio de Gustavo Petro, en cabeza del Ministro de Hacienda y Crédito Público Jose Antonio Ocampo, ha decidido ratificar en su cargo al actual presidente de la Previsora S.A. Compañía de Seguros Álvaro Hernán Vélez Millán.

SINTRAPREVI, como organización sindical representante de los trabajadores de la Previsora y participe activa en la campaña presidencial de Gustavo Petro y Francia Márquez, acompaña esta decisión del gobierno actual, esperando que la administración que se acaba de ratificar concrete en la práctica las políticas que hacen parte del programa de gobierno del presidente Gustavo Petro y que el sindicato respalda en su totalidad: Defensa del patrimonio público, fortalecimiento institucional de la entidad, lucha contra la corrupción, garantías para la negociación colectiva y terminación de las nóminas paralelas y la tercerización laboral.



El gobierno actual recibió un legado perverso del Uribismo, que buscó durante todo el periodo presidencial anterior, a través de proyectos de ley (413/21 y 337/22) modificar la estructura del sector asegurador para permitir la creación de compañías de seguros mixtas, lo que tendría implicación directa para las aseguradoras estatales Previsora y Positiva. Es necesario revisar esta política, para que no se repitan las latentes amenazas, sino que, por el contrario, se busque el crecimiento de estas en beneficio de sus trabajadores.

La compañía, como todo el sector asegurador, atraviesa una difícil situación por las condiciones económicas actuales y específicamente, para la compañía, por la coyuntura actual que se presenta con el Soat. Al respecto consideramos que la Previsora debe jugar un papel primordial en la concreción de las soluciones a mediano y largo plazo. Esperamos trabajar de manera conjunta para lograrlo, pues tenemos propuestas concretas y sustentadas.

En línea con lo anterior, ya hemos propuesto al gobierno nacional una serie de medidas relacionadas con el desarrollo del seguro agropecuario, que permitirán concretar los planes que se tienen para el sector rural, encaminados a hacer que la reforma agraria sea una realidad.

De otra parte, ante la evidente sobrecarga laboral que se presenta, es necesario concretar lo antes posible la reestructuración de la planta de personal, sustentada en las necesidades actuales. Sobre ello también estamos desarrollando una propuesta puntual. En este sentido, invitaremos a la administración a desarrollar mesas de trabajo para darle prioridad y celeridad al tema. La culminación de este proceso sería una victoria conjunta.

En el escenario de diálogo armónico y construcción alternativa de nación, como sindicato estamos en la completa disposición de aportar, como siempre lo hemos hecho, para el progreso y crecimiento de nuestra querida Previsora.

Finalmente, informamos a los trabajadores y afiliados, que la directiva sindical solicitará lo antes posible, un espacio de reunión con el presidente ratificado para abordar los temas aquí planteados.

**COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL SINTRAPREVI**  
Bogotá, 3 de octubre de 2022